

ふれあい

令和2年8月 第410号
大代地区コミュニティ推進協議会
(広報部)

事務局：大代地区公民館
TEL:022-364-8442
FAX:022-364-8453

掲載目次

- 新型コロナウイルス感染拡大・・・・・・・・・・1
- ZOOMを使ってみよう！・・・・・・・・・・2
- 大代地区慰霊祭のご案内・・・・・・・・・・1
- 公民館まつり中止のお知らせ・・・・・・・・・・2

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、各種事業等が中止されていることから、『ふれあい』におきましても事業告知等を削減して、今月号も規模を縮小いたします。

新型コロナウイルス感染が 広がっています

7月に入り、また新型コロナウイルスの感染が広がっています。5月中旬には全国的に感染者数が減っていましたが、7月上旬から東京都を中心に感染者が増加し、県内でも感染者が確認されています。

大代地区公民館では、一時は館内での飲食を全面的に禁止していましたが、現在では距離を十分に確保するなどの条件の下、飲食もできるようになっています。このように今回の感染拡大は、使用条件が緩和されてきている中のものです。

公民館の使用にあたっては、各個人・団体で十分に注意し、感染拡大防止にご協力ください。体調がすぐれない場合は利用を控える、手指消毒を行う、接触を伴うような活動は控える、人と人との距離を保つなど、対策をお願いいたします。これらの取り組みが、自分自身への感染を防ぎ、周りの人への感染拡大を防ぎます。様々なスポーツ団体などから、活動時に注意すべき項目をまとめたガイドラインが公表されています。公民館の事務室にご相談いただければ、このようなガイドラインをもとに安全な施設利用のご提案も行います。また、安全に検温ができるよう、非接触式の体温計も導入しましたので、ご利用の際は事務室までお声がけください。

利用される方の安全を確保しながら公民館の貸し館業務を行ってまいりますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

大代地区慰霊祭のご案内

大代地区町内会長会

例年8月20日に開催しています水難物故者の慰霊祭は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、規模を縮小し、慰霊祭のみの開催とします。

今回は、灯籠・奉納舞踏・夜店と花火の

打ち上げは中止とします。

物故者の慰霊とご先祖様のご供養にご臨席いただきご焼香賜りますよう、ご案内いたします。

記

- 一、 時間 午後3時（西園寺住職の納経を行います）
- 二、 場所 橋本橋西側特設会場
- 三、 お願い 慰霊祭にご臨席の際は、マスクの着用をお願いいたします。
- 四、 その他 雨天決行します。また、午後5時までテントを設置してありますので、焼香ができます。

慰霊祭ってなんだろう？

大代地区の方々にはなじみ深い大代地区の慰霊祭。どのような内容の慰霊祭かご存じですか？

明治33年の旧暦8月20日の夜、貞山運河で行われた灯籠流しを見物するため、多くの人々が旧大代橋に集まりましたが、橋が壊れて10名が亡くなったという記録があります。この時の水難犠牲者の供

養として行われたのが、大代地区の慰霊祭の始まりと言われています。そのため、毎年8月20日に行われているんですね。平成23年の震災以降は、震災の犠牲者の供養という意味合いも加えられています。旧大代橋は現在の橋本橋のところに架けられており、古来より、現在の七ヶ浜から仙台に魚を運ぶ際にはなくてはならない橋でした。時代により場所を変えて架け替えが行われ、現在の大代橋は大代生協と大代地区公民館の間にあります。こちらの記事は、多賀城町誌を参考にしました。多賀城町誌には大代の歴史もたくさん載っていますので、興味のある方は図書館で見てください。

Zoomを使ってみよう！

最近、テレビやインターネット上の記事で、「Zoom（ズーム）」というサービスをよく目にします。

Zoomは、インターネットを利用して、離れた場所にいる人と打ち合わせができるサービスです。パソコンやスマートフォンから利用でき、カメラがあれば

相手の顔を見ながら会議ができます。複数人で同時利用できるため、打ち合わせをするためにみんなで集まることなく会議をすることができます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、多くの人が一か所に集まることなく打ち合わせや仕事を行うことが求められています。Zoomはそのニーズにぴたりなので、最近様々な場面で取り上げられています。

大代地区公民館でもZoomの使い方講座や、Zoomを使ったオンライン講座を予定しています。講座に関するお知らせは、大代地区コミュニティ推進協議会のホームページや、多賀城市中央公民館のフェイスブックなどで行う予定ですので、ぜひチェックしてみてください。

公民館まつり中止のお知らせ

7月15日に公民館まつり実行委員会を開催し話し合いを行った結果、今年度の大代地区公民館祭りは中止とすることを決定いたしましたので、お知らせいたします。